

Ratifica Díaz-Canel que Cuba seguirá proceso de informatización de la sociedad



La Habana, 5 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, ratificó que el país continuará el proceso de informatización de la sociedad, el cual ya muestra resultados tangibles.

El jefe de Estado manifestó a través de su red social Twitter que el Informe Global Digital 2020 mostró a Cuba por encima de la media mundial de penetración de Internet.

En opinión del dignatario antillano este proceso contribuirá más y mejor al desarrollo económico de la nación y, por ende, a la calidad de vida de la población.

Es vital, subrayó, que se logre una sostenibilidad en los servicios y también en el desarrollo de proyectos y aplicaciones propias.

En otro twit, el primer mandatario condenó la vulgar e injerencista política de subversión y descrédito de Estados Unidos contra la Revolución Cubana aludiendo a una nota de Cubadebate sobre el rechazo en Bélgica de la campaña contra Cuba por parte de eurodiputados.

En una declaración, denunciaron la subordinación de sectores de la política europea a la agresividad de la administración del presidente estadounidense, Donald Trump, hacia la mayor de las Antillas, que tiene su máxima expresión en el recrudecimiento del bloqueo.

Los grupos solidarios criticaron que los organizadores del acto, el eurodiputado español de Ciudadanos José Ramón Bauzá y la ONG Civil Rights Defenders, solo invitaran a "una delegación de cubanos proestadounidenses con el fin de definir acciones políticas para la Unión Europea (UE)". **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/213705-ratifica-diaz-canel-que-cuba-seguira-proceso-de-informatizacion-de-la-sociedad>



Radio Habana Cuba